

ARCH MOSCOW 2014

ARCH MOSCOW 2014 – steirische Ausstellung & Delegation

Delegationsreise: Donnerstag, 22. bis Samstag, 24. Mai 2014

Ausstellung: Mittwoch, 21. bis Sonntag, 25 Mai 2014

Die Arch Moskau ist mit 20.000 Besuchern und 12.000 m² Ausstellungsfläche die größte internationale Messe für russische Architektur und Design. Von 22. bis 24. Mai 2014 besucht eine steirische Delegation unter der Führung von Wirtschaftslandesrat Dr. Christian Buchmann die Arch Moskau, um steirische Architekten und Holzbauunternehmen bei der Erschließung des russischen Marktes zu unterstützen. „Die Steiermark ist weit über die Grenzen Österreichs hinaus für kreative Architektur, Design und innovativen Holzbau bekannt. Die Arch Moskau, die heuer gemeinsam mit der russischen Architekturbiennale stattfindet, ist die ideale Plattform, um steirisches Know How am russischen Markt zu präsentieren und Geschäftskontakte zu knüpfen. Dabei möchte ich die Unternehmen unterstützen“, so Landesrat Buchmann.

Russland zählt zu den wichtigen Handelspartnern der steirischen Wirtschaft. Die Steiermark exportiert pro Jahr Waren im Wert von rund 500 Millionen Euro nach Russland und importiert Waren im Wert von rund 260 Millionen Euro. Die Nachfrage nach modernen Holzbauten in Verbindung mit attraktiver Architektur und Design ist derzeit in Russland stark steigend. Für die steirischen Architekten und Unternehmen aus der Holzbranche ergeben sich daraus neue Geschäftsmöglichkeiten am russischen Markt. Daher hat das Internationalisierungcenter Steiermark (ICS) gemeinsam mit dem Holzcluster Steiermark, dem Kreativwirtschaftsnetzwerk Creative Industries Styria und dem Architektenteam von Seewood die Reise zur Arch Moskau geplant. „Die Steiermark ist als Exportbundesland darauf angewiesen, dass unsere Unternehmen im Ausland erfolgreich sind. Jeder zweite heimische Arbeitsplatz ist direkt vom Export abhängig. Wir müssen daher in Zukunft weiter in den Export investieren und noch mehr Unternehmen motivieren, den Sprung auf ausländische Märkte zu wagen. Gerade in den Bereichen Architektur und Holzwirtschaft sehe ich hier noch großes Potenzial und dieses Potenzial wollen wir nutzen“, so Buchmann.

Die Höhepunkte im Rahmen der Delegationsreise sind der „Austrian Timber Day“ und die Sonderausstellung „Austrian Timber Architecture“. Im Rahmen der Ausstellung werden 17 vom Haus der Architektur in Graz ausgezeichnete Projekte präsentiert, die beispielhaft für die Potenziale des Baustoffs Holz und die Möglichkeiten moderner Holzbauarchitektur stehen. Der Austrian Timber Day bietet die Möglichkeit, mit russischen Architekten und Ingenieuren in Kontakt zu treten.

Insgesamt präsentieren sich 18 steirische Architekten und Unternehmen aus der Holzwirtschaft auf der Arch Moskau, darunter die Mayr-Melnhof Holz GmbH, die Mareiner Holz GmbH, die KAPO GmbH, die Nussmüller Architekten ZT GmbH, LOVE architecture and urbanism, .tmp Architekten, die Woodero GmbH, die Weitzer Parkett GmbH & CO KG, die Almholz VertriebsgmbH oder die ASC performance OG.

Rückfragen

Mag. Christina Ulrich

Senior Project Manager

T +43 316 601 445

M +43 664 8179276

E christina.ulrich@ic-steiermark.at

